



HCG-Schülerinnen zeigen Sprachtalent

(red) Der Bundeswettbewerb Fremdsprachen wird jährlich allen an Schulen unterrichteten Fremdsprachen durchgeführt. Teilnehmen können alle Schüler von der sechsten bis zehnten Klasse. Für die Besten gibt es attraktive Geld- und Sachpreise zu gewinnen. Im Schuljahr 2023/2024 haben am Hans-Carossa-Gymnasium (HCG) zwei Schülerinnen aus den Klassen 10a und 9a in Latein erfolgreich daran teilgenommen: Emilia Kneis erzielte einen hervorragenden zweiten

Platz auf Landesebene, der mit einem Preisgeld von 100 Euro verbunden war. Außerdem wurde sie zur Preisverleihung in die Münchener Residenz eingeladen. Magdalena Reiss erreichte ebenfalls einen ausgezeichneten zweiten Platz. Auf dem Foto zu sehen sind (von links): Susanne Gatzky (Latein-Lehrkraft), Emilia Kneis (Klasse 10a), Markus Heber (HCG-Schulleiter), Magdalena Reiss (Klasse 9a) und Cornelia Faulhauer (Latein-Lehrkraft).

Foto: Barbara Oberhofer